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Bezirk: Bezirk Oberfranken  Gruppe: SRVgg Coburg-Ebern

Regeltest des Monats September

Der SR hat kurz vor Spielschluss zwei Minuten Nachspielzeit angezeigt. Bereits einen Minute spater
gerat die Mannschaft, welche die Nachspielzeit (durch Zeitschinden) verursacht hat, in Rlickstand.
Unmittelbar darauf pfeift der SR das Spiel ab. Ist die Entscheidung des SR richtig?

Ein Eckstol3 wird "kurz" ausgefiihrt. Der angespielte Spieler passt den Ball zum Eckstol3schitzen
zurlck, der sich jetzt von der Torlinie 16st, zur Mitte flankt, wo der Mittelstiirmer den Ball ins Tor
kopft. Entscheidung?

Ein Stirmer kopft den Ball in Kniehthe zu einem Mitspieler. Ein gegnerischer Spieler, der den Ball
mit dem Ful3 wegspitzeln will, trifft den képfenden Stirmer mit dem Fuf3 ins Gesicht. Entscheidung?

Bei einer FreistoRausfiihrung vor dem Strafraum spielt ein Abwehrspieler einem Mitspieler den Ball
zu. Da dieser von dem Zuspiel Giberrascht wird, will ein Angreifer den Ball erreichen. Um dies zu
verhindern, lauft der Abwehrspieler zum Ball und berthrt ihn erneut, kann ihn aber nicht unter
Kontrolle bringen. Den abprallenden Ball kann der Angreifer erreichen. Unmittelbar danach wird ein
Tor erzielt. Wie ist zu entscheiden?

Der SR hat auf direkten Freisto3 entschieden. Nachdem die Mauer gestellt wurde, wird der Ball zur
Ausfiihrung mit Pfiff freigegeben. Wie ist zu entscheiden, wenn ein Verteidiger zu friih aus der
Mauer lauft und den Ball abwehren kann?

Bei der Ausfiihrung eines Strafstol3es in der regularen Spielzeit spielt der Schiitze den Ball parallel
zur Strafstolmarke. Entscheidung?
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Beim AbstoR3 will der Torwart den Ball seinem Mitspieler zuspielen, der au3erhalb des Strafraums
den Ball erwartet. Als dieser bemerkt, dass ein gegnerischer Spieler in den Strafraum eindringt, um
den Ball zu spielen, lauft er in den Strafraum und spielt den Ball mit der Hand seinem Torwart zu,
damit ihn der Gegner nicht erreicht.

Funf Minuten nach Beginn der zweiten Halbzeit verhindert ein Spieler durch Handspiel im eigenen
Strafraum ein Tor. Bei der Spielunterbrechung stellt der Schiedsrichter fest, dass es sich um einen
eingewechselten Spieler handelt, der sich zu Beginn der zweiten Halbzeit nicht angemeldet hatte.
Wie ist zu entscheiden?

Der Torwart hat den Ball im Torraum in den Handen. Ein Angreifer stellt sich vor ihn, verhalt sich
aber ruhig. Der Torwart fuhlt sich jedoch behindert und wirft den Ball aus kurzer Entfernung heftig in
Richtung des Angreifers. Dieser kann mit dem Kopf ausweichen und wird dadurch vom Ball nicht
getroffen. Wie ist zu entscheiden?

Ein Angreifer [auft mit dem Ball am Fuf3 in den Strafraum. Als er nur noch den Torwart vor sich hat,
wird er in der Mitte des Strafraums von einem Abwehrspieler, der hinter ihm lauft, festgehalten.
Dadurch wird der Schuss auf das Tor verhindert. Wie muss der Schiedsrichter entscheiden?

Kurz vor Spielende will die Mannschatft, die knapp fuhrt, einen Spielerwechsel durchfiihren.
Gleichzeitig liegt der Ball zur Ausfiihrung eines EckstoR3es fiir den Gegner auf der Seite des
Assistenten bereit, der den Wechsel durchfiihren soll. Wie soll der Assistent sich verhalten und der
Schiedsrichter entscheiden?

Nachdem der Trainer zuvor bereits mehrfach nach Entscheidungen reklamiert hatte, beleidigt er
nach der Verwarnung eines Spielers seiner Mannschaft den Schiedsrichter, der in der Nahe der
Technischen Zone steht, lautstark. Deshalb verweist dieser den Trainer mit der Roten Karte aus
dem Innenraum. War die Entscheidung richtig?

Nachdem alle Voraussetzungen fur die korrekte Ausfiihrung eines Strafstol3es vom Schiedsrichter
erreicht wurden, gibt er mit einem fiir alle Beteiligten deutlichen Handzeichen die Ausfiihrung frei.
Nachdem ein Tor erzielt wurde, entscheidet der Schiedsrichter auf AnstoR3. Hat sich der
Schiedsrichter korrekt verhalten?
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Der Ball wird aus dem Strafraum geschlagen und Uberschreitet nach einem Zweikampf knapp die
Seitenlinie. Nach dem deshalb erfolgten Fahnenzeichen des Assistenten schlagt ein Verteidiger im
Strafraum einen Gegenspieler. Wie ist durch den Schiedsrichter zu entscheiden, wenn er den
Schlag wahrnimmt?

Nach einer Freisto3-Entscheidung gegen einen Verteidiger lauft ein Mitspieler zum Schiedsrichter
und reklamiert deutlich bei ihm gegen diese Entscheidung. Da das Spiel nicht gestoppt ist, flhrt ein
Angreifer den Freistol3 schnell aus und kurz danach erzielt ein Mitspieler ein Tor. Wie soll der
Schiedsrichter entscheiden?
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